



Voluntarios de Cruz Roja, en los Grupos Interactivos del 'Almina'

Voluntarios de Cruz Roja-Juventud de Ceuta acudieron ayer al IES Almina para participar en los Grupos Interactivos que, con la participación del alumnado y sus familias, se celebran en este centro educativo. el objetivo

de la iniciativa era "transmitir a los estudiantes valores solidarios y demostrar que, mediante el voluntariado y la participación, se pueden llevar a cabo múltiples empresas humanitarias".

Mateos rechaza que el Foro valore siquiera el manifiesto docente

● El nuevo presidente choca con los sindicatos en su primera reunión al frente del órgano

frente de este órgano de asesoramiento dio pie al primer enfrentamiento del nuevo presidente con los sindicatos educativos y especialmente con Juan Luis Aróstegui, representante de CCOO en esa mesa y presidente de la Junta Docente fuera.

Las centrales querían que el Foro estudiase y, a ser posible, respaldase el texto del manifiesto ya rubricado por los 25 directores de centros educativos públicos de la ciudad pidiendo al ministro que aligere la presión burocrática sobre maestros y profesores y que no complique más su trabajo.

Mateos, según explicaron asistentes a la reunión, alegó que el Foro no tiene como cometido pronunciarse sobre ese tipo de asuntos. "La Dirección Provincial ha puesto un presidente del Foro que sólo está al servicio de la Administración y cuya actitud, negándose a valorar siquiera un texto firmado por todos los directores, le desacredita totalmente", lamentó Aróstegui.

Sí se acordó, a petición de Comisiones Obreras, que el Foro recabe "toda la información posible, singularmente de naturaleza jurídica", para elaborar un informe sobre la escolarización de niños "con pro-

blemas administrativos relacionados con su residencia en la ciudad autónoma" para determinar si se está vulnerando o no "el derecho a la Educación" en Ceuta y, en su caso, obrar o formular propuestas a la Administración en consecuencia.

"El papeleo y las disputas alrededor de un certificado de empadronamiento no deben impedir a un niño ir a clase y el Foro se va a pronunciar al respecto", apuntó el dirigente de CCOO. Los integrantes del órgano han quedado en volver a verse en 20 días para estudiar la renovación de su composición tras 4 años de 'mandato'.

A. Q. CEUTA

La primera reunión del Foro de la Educación de Ceuta con Francisco Mateos, profesor de la Facultad de Educación de la UGR en Ceuta, al

CEAPA, contra el "negocio" que promueve la LOMCE con los libros

A. Q. CEUTA

La Confederación Española de Asociaciones de Padres de Alumnos (CEAPA), en la que está integrada la FAMPA ceutí, ha presentado un voto particular al Dictamen emitido por el Pleno del Consejo Escolar del Estado sobre el segundo anteproyecto LOMCE.

En él, rechaza el Real Decreto de nuevo currículo básico para la Educación Primaria, Secundaria y Bachillerato porque "provocará costes innecesarios e inasumibles en las familias al potenciarse el cambio de los libros de texto por el mandato realizado por el Ministerio a las editoriales, que recogen gustosas el encargo porque atisban el espectacular negocio que supone".

La CEAPA también alerta de que "se ponen en serio peligro los bancos de libros existentes, algo que no podemos consentir en ningún momento, pero menos aún en el contexto económico actual" y critica que de la mano de la LOMCE se trae "una obsesión nociva, entre otras cosas, por un emprendimiento mal entendido; una cultura empresarial mal enfocada; y una exaltación errónea de la figura del empresario al mismo tiempo que se ignora al trabajador".

Una semana para pedir entrar en las listas de interinos en Marruecos

El Faro CEUTA

La Consejería de Educación de la Embajada de España en Marruecos cerrará el jueves de la próxima semana el plazo habilitado para la presentación de candidaturas a la formación de lista de aspirantes a desempeñar puestos en régimen de interinidad en plazas de los cuerpos docentes de Maestros y Profesores de Secundaria y FP en centros y programas de la acción educativa española en el Reino alauita para el curso 2014-2015.

Los candidatos deben solicitar su participación en este programa a través de la aplicación informática Profex, accesible desde la página web del Ministerio de Educación.

Hay 4 especialidades convocadas para maestros, 13 para profesores de Secundaria y dos para docentes técnicos de Formación Profesional.

Una alumna del 'Siete Colinas' representará a Ceuta en Valencia

Sandra Romero ha ganado la fase local de la Olimpiada Matemática junto a su compañera Nora Bousdar

A. Q. CEUTA

Dos estudiantes del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) 'Siete Colinas', Sandra Romero Miranda y Nora Bousdar Ahmed, han sido las dos primeras clasificadas en la fase autonómica de la I Olimpiada Matemática, que se celebró a mediados de enero en la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta.



Sandra Romero y Nora Bousdar estudian Bachillerato en el IES 'Siete Colinas'.

En las pruebas participaron alumnos de Bachillerato de los centros de Secundaria de la ciudad autónoma y de los institutos españoles ubicados en el norte de Marruecos.

La ganadora fue Romero Miranda, alumna de segundo curso de Bachillerato, que representará a Ceuta en la fase nacional que se celebrará del 27 al 30 de marzo en Requena (Valencia). La segunda clasificada fue Bousdar Ahmed, estudiante de primer curso de Bachillerato.

La Real Sociedad Matemática Española organiza anualmente la Olimpiada Matemática Española (OME) desde 1964, en colaboración con el Ministerio de Educación.

Los seis ganadores de la fase nacional constituirán el equipo que representará a España en las Olimpiadas Internacional e Iberoamericana.